



Jede Menge Fahrzeuge für die DRK-Kita Ahornweg

Die Kinder der DRK-Kita Ahornweg freuen sich über eine großzügige Spende der Bürgerstiftung Billerbeck: Dank der Unterstützung konnte die Kita einen großen Satz neuer Fahrzeuge anschaffen, die von den Kindern sofort begeistert in Beschlag genommen wurden. Die neuen Fahrzeuge sollen im Bauraum und im Außenbereich zum Einsatz kommen und laden dort zum Spie-

len, Entdecken und Bewegen ein. Auch die U3-Mäuse wurden mit altersgerechten Fahrzeugen ausgestattet, sodass alle Kinder von der Spende profitieren, berichtet die Kita. Entsprechend groß sei die Freude gewesen – überall leuchtende Kinderaugen und jede Menge Fahrspaß machen deutlich, wie wertvoll diese Unterstützung für den Kita-Alltag ist.

Foto: Martin Braun/Bürgerstiftung Billerbeck